

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : le bureau national des sages-femmes du Gabon en campagne d'information

LA mission s'inscrit dans le cadre de la vulgarisation de l'ordonnance portant création de leur Ordre.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

UNE délégation du bureau national de l'Association des sages-femmes du Gabon (ASFEG), conduite par sa secrétaire générale, Yvonne Bivemba, vient de séjourner à Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié. But de cette mission : "informer, vulgariser et porter à la connaissance des membres de cette antenne provinciale, l'ordonnance portant création, attributions et organisation de l'ordre de l'Association des sages-femmes du Gabon" dont le nouveau statut a été

adopté le 14 août 2020 dernier en Conseil des ministres. "Nous nous sommes dit qu'avant de mettre en place l'ossature du bureau national de l'Ordre, il était de bon aloi que nous menions d'abord une tournée nationale pour informer et expliquer à l'ensemble de nos collègues et membres le contenu du nouveau texte régissant les pratiques de notre métier en République gabonaise", a expliqué la secrétaire générale. Non sans ajouter à l'attention des membres locaux que l'Ordre des sages-femmes n'a pas pour visée de mettre les praticiennes aux blouses roses à l'abri des sanctions disciplinaires ou des poursuites judiciaires en cas de manquements. "L'Ordre vient simplement réguler nos pratiques professionnelles", a-t-elle prévenu. Dans la foulée, le bureau de l'antenne provinciale de l'ASFEG a



Des membres de l'association des sages-femmes à Mouila

été renouvelé. Mme Louembet a été élue présidente. La secrétaire générale et son adjointe sont respectivement Nathalie Koumba et

Marise Inanga Inanga. Profitant de l'occasion, une équipe de "egabon" a présenté à l'assistance les nouvelles techno-

logies en matière de gynécologie obstétrique. En clair, la pratique de l'échographie en zones rurales... par exemple.

Marché de la Balise : retour de la lumière



le bloc 2 du marché de la Balise désormais éclairé.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LES commerçantes du marché de la Balise, particulièrement celles qui exercent leurs activités à l'intérieur du bloc 2, se disent soulagées avec le retour de la lumière qui faisait tant défaut à la nuit tombée. En effet, elles avaient du faire avec plusieurs mois sans éclairage, au seul motif que toutes les ampoules étaient hors d'usage. Pis, le circuit d'alimentation électrique avait aussi connu quelques désagréments. Pour mettre fin à cette situation par-

ticulièrement gênante, le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango avait instruit le service technique de la municipalité. Et les choses sont finalement rentrées dans l'ordre. Du moins pour l'instant. Seul bémol, les brasseurs d'air ne donnent toujours pas. Visiblement contentes, les vendeuses du bloc 2 du marché de la Balise ont remercié l'édile de la capitale économique pour cette initiative qui leur redonne le sourire. Car avec la lumière retrouvée, il fait désormais bon vivre dans cette partie de cet espace commercial considéré comme l'un des plus grands de la cité pétrolière.

Mitzic : un groupe électrogène pour la Paroisse Saint-Joseph

Alexis NDONG SIMA
Mitzic/Gabon

LE 26 décembre, au lendemain des festivités de la Nativité, la communauté chrétienne de l'Okano, en particulier celle de la paroisse Saint-Joseph de Mitzic, a été honorée au plus haut point. Leur paroisse a été dotée d'un groupe électrogène de la part du Conseil municipal local. L'édile de la commune, Jean Mve, accompagné d'une importante délégation des conseillers municipaux, a procédé à la remise symbolique de cette dotation, au cours d'une cérémonie sobre, au curé de cette paroisse de l'église catholique, l'abbé Martin Eyeng Mbang. Une cérémonie à laquelle a pris part le préfet du département de l'Okano, Timothée Malemba. A cette occasion, le maire a rappelé que le geste posé est le fruit d'une demande qu'avait formulée le curé suscité.



Vue du groupe électrogène remis.

Examinée, la demande recevra le quitus des conseillers municipaux malgré les difficultés financières que connaît leur collectivité locale. Pour preuve, à ce jour, plus de 80 box sont fermés à cause du Covid-19. Le groupe électrogène remis est d'une puissance de 5 kwats (soit 420 chevaux). Il va pallier les délestages qui étaient devenus monnaie courante au sein de la paroisse Saint-Joseph de Mitzic. Il pourra aussi alimenter en courant l'école primaire, y compris la résidence

des sœurs. Le curé a dit sa satisfaction et, partant, celle de tous les fidèles de sa paroisse suite à cet acquis. "Merci Monsieur et à toute l'équipe municipale de Mitzic pour cet apport inestimable à bien des égards. Que Dieu vous bénisse pour cet acte. Et la lumière sera désormais au sein de notre paroisse grâce à votre bonté", a remercié l'abbé Martin Eyeng Mbang. Non sans ajouter que le groupe électrogène reçu sera utilisé à bon escient au regard de son utilité.